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Un intenso fin de semana 
deportivo se vivió en la co-
muna de Angol con la reali-
zación de diversas activida-
des que pusieron en relieve 
la actividad física como un 
impulsor de mejores condi-
ciones de vida para los an-
golinos.

Fue así como el sábado 
toda la atención giró en tor-
no al partido de la final en-
tre Malleco Unido y Naval de 
Talcahuano, con el resultado 
que ya todo el mundo cono-
ce y que llevó a la gloria al 
León de Nahuelbuta, para 
la felicidad y satisfacción de 
toda su fanaticada.

Asimismo, se pudieron 
celebrar las muy esperadas 
olimpiadas rurales, así como 
otras actividades de las que 
el alcalde Enrique Neira dio 
cuenta. “Yo creo que ha sido 
verdaderamente un fin de 
semana en el deporte, es-
pectacular para Angol, ver-
daderamente espectacular. 
Esto empezó el sábado con 
la liguilla que a Dios gracias 
en un partido definitorio del 
club Malleco Unido, jugado 
en Talca, en el que le ganó a 
Naval y eso le permite subir 
a la Tercera División A, un 
anhelo de todas y de todos 
los angolinos, especialmen-
te los que los que amamos el 
fútbol, así que empezamos 
verdaderamente muy bien”.

Agregó el alcalde que, 
paralelo a eso y a la misma 
hora, “nos encontrábamos 
en el sector de quebrada 
Honda, en las olimpiadas 
rurales, donde participaron 
más de mil personas re-
presentando a las distintas 
juntas de vecinos que tene-
mos en el sector de la cor-
dillera. Un comportamiento 
espectacular, un nivel de 
participación en todas las 
disciplinas deportivas, por-
que ahí tenemos de todo, ac-
tividades tanto deportivas, 
recreativas, como cortar un 
trozo de madera, por ejem-
plo, y otras que tenemos to-
dos los años en estas olim-
piadas rurales”.

De igual forma, el edil des-
tacó la actividad realizada el 
día domingo en las inmedia-
ciones de la Plaza 7 Funda-
ciones, que se convirtió en 

Maratón, cicletada, triunfo del Malleco Unido, 
Olimpiadas Rurales, entre otras actividades 

deportivas, se desarrollaron durante el 
reciente sábado y domingo

Nanette Andrade

Fin de semana deportivo se vivió en Angol

un gran festival del deporte 
angolino, donde participa-
ron todos los talleres muni-
cipales de las distintas orga-
nizaciones deportivas que 
trabajan al alero del muni-
cipio, esto como parte de las 
celebraciones del 471° ani-
versario de la fundación de 
la comuna. 

“Yo creo que la idea es 
seguir sumando, no hay ac-
tividad más hermosa que 
practicar una actividad de-
portiva, esto nos permite 
indudablemente mejorar 
la salud, ahorrar recursos, 
puesto que una persona 
que se dedique al deporte, 
la verdad que va a tener me-
nos probabilidades de en-
fermarse”, dijo.

También el alcalde Neira 
destacó que el mismo do-
mingo en la noche, acom-
pañaron al gran equipo fe-
menino Javiera Carrera al 
juego por su paso a la final 
del campeonato regional, 
mientras que en el Gimnasio 
Municipal se desarrolló un 
campeonato interregional 
de básquet femenino.

“Muchas veces se dice, 
es que en Angol no se hace 
nada, yo creo que falta a 
lo mejor interiorizarse un 
poco más en los medios de 
comunicación y darse cuen-
ta que esta es una comuna 
completamente activa y 
que está permanentemente 
girando en torno a distin-
tas actividades deportivas”, 
agregó el líder comunal.

Que se haga todos los años
Entretanto, el concejal 

Gustavo González quien 
preside actualmente la co-
misión de deporte del Con-
cejo Municipal, se refirió al 
gran festival deporte, aco-
tando que “sin duda, como 
siempre, esta actividad de-
portiva que se desarrolló, 
en conmemoración de los 
471 años de vida de nues-
tra comuna de Angol, ha 
sido maravillosa. Ver niños, 
jóvenes, adultos, personas 
mayores participando es 
algo realmente hermoso y 
ver el compromiso que la 
comunidad tiene con el de-
porte, porque sabemos lo 
que el deporte significa en 
nuestras vidas, para nuestra 
salud mental, nuestra salud 
física y salir de los espacios 
cerrados a los que a veces 
estamos confinados, usar 
los espacios públicos como 
las calles de nuestra ciudad 
para correr hoy día en patín, 

en bicicleta y las carreras 
que se hicieron de 6 km.

Para los más jóvenes y las 
personas mayores, un tra-
mo más corto, haciendo el 
esfuerzo para poder llegar 
a la meta. Sin duda, todos 
llegaron a la meta y eso es 
muy, muy importante y voy a 
plantearlo en el Concejo que 
ojalá esto quede instituido, 
la mañana del deporte, en 
conmemoración a nuestra 
comuna en el aniversario 

que tengamos cada año se 
incorpore la actividad de-
portiva que nos hace tanta 
falta a todas las personas”.

Gran noche del deporte
Por otra parte, pero en el 

mismo ámbito deportivo, 
el alcalde extendió una in-
vitación a toda la comuni-
dad para la gran noche del 
deporte que se realizará el 
próximo 7 de diciembre a 
las 19:00 horas en el Teatro 
Municipal. “Es una activi-

dad que venimos realizando 
desde hace muchos años, 
que fue creada incluso por 
mí cuando era concejal, pre-
sidente de la comisión de 
deporte y como alcalde don 
Enrique Sanhueza, salimos 
con la posibilidad de realizar 
un reconocimiento a todos 
los deportistas y a todos los 
dirigentes de la comuna que 
hacen un tremendo trabajo y 
que antes pasaban invisibili-
zados”.
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